

U MONTICELLU

Le collectif Granagora poursuit son combat pour la permaculture

Créé fin 2017, le collectif Granagora regroupe des jardiniers professionnels et amateurs autour de la gestion et du maintien des semences paysannes reproductibles. Autrement dit, des graines de légumes, de fruits et de plantes bien adaptées à la microrégion et capables de se reproduire seules. « Nous cherchons, à terme, à constituer une banque de graines suffisamment importante pour pouvoir fournir des maraîchers locaux », explique Charles Hermier, le secrétaire du collectif Granagora. Dans cette grainothèque, les semences locales seront privilégiées. C'est du bio nostrale. Notre collectif va également mettre en place un jardin de semences, qui servira à reproduire les graines. Nous avons, pour cela, demandé une subvention de 5 000 € à la fondation Umani. Cette

dernière va distribuer 100 000 € sur 2 ans dans le cadre de son opération Rifà di a Corsica un giardinu. »

Granagora a demandé une autorisation à la préfecture pour l'organisation, ce samedi au parc de Saleccia, d'un nouvel événement autour de la permaculture.

Deux conférences sur le thème des plantes médicinales sont prévues durant la matinée. De 14 h à 16 h, un troc de graines est ouvert à toutes personnes et toutes graines. Enfin, à 16 h, un grand débat sur l'autonomie alimentaire aura lieu en partenariat avec le collectif Balagne en transition et le Petr Pays de Balagne. Ce dernier a d'ailleurs invité l'ensemble des élus locaux à participer aux échanges.

« L'occasion de sensibiliser le plus grand nombre », insiste le



Charles Hermier et Olivier Desens dans leur jardin de semences situé au parc de Saleccia.

O.S./CRYSTAL PICTURES

collectif Granagora. Le maintien de l'événement dépendra évidemment de la réponse de la pré-

fecture, toujours pas arrivée au moment d'écrire ces lignes.

J.-F.P.